

**El 3.º Pic Nic de
"LA ANTORCHA"**

se realizará

en SAN ISIDRO

el Domingo 24 del corriente
y será a beneficio del
fondo FRE-BIARIO

estas entre el pueblo

entar en el sentido de que la libertad sea el único ideal: no permitir la iniciativa de apoyo de anarquistas, es de esperar que tan laudable empresa se vea cuestionada por el éxito.

"Mar y Tierra", solidarizándose a las anarquistas, a los militares del diario, suscripción pro diario anarquista LA ANTORCHA, pues comprendemos que toda buena obra necesita del apoyo y consecución de los fines claros el movimiento de protesta se ensancha.

de la realidad, denuncian las reformistas. No es ahora: este mal, el mejor con catalizadores.

POR "LA ANTORCHA" DIARIO

La cosa es clara y encaja perfectamente en la época que atravesamos: se trata de hacer un diario anarquista en toda la extensión de la palabra, que abarque en todos los sentidos la propaganda y venga a resultar para todos, en cuanto sea posible, como la posterior bomba contra el último bastión en que resiste la sociedad burguesa.

Aquí no es cuestión de observarnos de reto, para decirnos directa o indirectamente a los que proclamamos esta bella iniciativa, si hemos llegado cuando la mesa está consideración de los camaradas de la agrupación, se resolvió hacer donación de quinientos pesos, los cuales adjuntamos, en pro de LA ANTORCHA diario.

La iniciativa no puede ser mejor y de hecho esta agrupación se solidariza con vuestra obra.

Tal cosa no en digne de un anarquista, al serlo tampoco seguiremos expresarla en ningún medio, donde todos han trabajado según su fuerza y donde a muchos gafas de la vida actual se daña menester, a veces, voluntariamente a la distancia el faro indicador del rumbo que en algunos momentos extraviaron.

Pero no se trata de esto, ahora, ni hace tampoco al caso. Aquí de lo que se trata,

ya lo hemos dicho, es de hacer un diario anarquista. Y para esta obra, si falta la pluma sobre en cambio la voluntad, que es lo primero, y existe en el ambiente un anhelo supremo de reivindicaciones que están planteadas con frecuente urgencia ser cumplimentadas intensamente con franqueza y generosidad.

Descolgaremos, pues, "el pendiente de la historia", que dice el compañero Górelk, y haremos erigir en la cabeza a esta sociedad burguesa que nos revienta a todos. Esta única fórmula eficaz para abrirse un camino en la espesura del autoritarismo sofocante que ha invadido la vida y nos asfixia.

Por LA ANTORCHA diario, entonces, intentemos, amigos, la cruzada, atravesando todo rincón, traspasando todo personalismo

y quemando toda hojarasca de vanidad y mal gusto, para hacer que las ideas fulgan como diamantes, se irisen como perlas, brillen en las conciencias una altaflame esperanza y fecunden el fruto prodigioso de la revolución.

Queda abierta la suscripción pro diario.

(Idem). — La Plata, enero de 1924.

Compañeros de LA ANTORCHA:

Cuando leí el sueldo, en el último número del periódico; donde mencionabas la necesidad de que en la Argentina se publicara un periódico propagador del comunismo anarquista, he creído que pensabas de buen modo y sin justa razón.

Los que se sientan capaces y sus convicciones sean de hombres que luchan desinteradamente por el advenimiento de un porvenir luminoso y más humano, os deben ayudar con todas sus fuerzas, pues considero muy nobles vuestras fines.

Siempre fuí un entusiasta propagador de los puntos de miras que ha defendido LA ANTORCHA, digna sucesora de "El Liberto", "Tribuna Proletaria", "La Obra", "El Malatesta", etc., etc., porque he visto en sus publicaciones siempre impreso el espíritu anarquista, claro y sin desviaciones de ninguna especie.

Un diario anarquista!

Nosotros, camaradas, habíamos lanzado la iniciativa y con seguridad puedo afirmaros que no ha caído en oídos de mortadillas. Nosotros trabajaremos desde Buenos Aires, y los anarquistas todos os ayudaremos en tan buena empresa.

Mientras me encuentre en esta ciudad, os ayudo a propagar vuestra iniciativa, y trataré de formar con otros camaradas una línea pro-diario.

Espero acordís mi sincera colaboración en el triunfo que creo seguro de tan laudable iniciativa.

Vuestro y de la anarqua,

GONZALO PACHECO
Buenos Aires, 9/1/24.

Apreciados camaradas:

Es plausible la iniciativa del Grupo LA ANTORCHA en pro de la edición diaria del actual semanario. ¡Ojalá sea pronto!

En cuanto a la ayuda pecuniaria que pude prestárselas desde aquí será poca, pero haré lo posible en hacer algo con otros compañeros.

Saludos anárquicos.

DARIO BORDA
Río de Janeiro (Brasil), 15/1/24.

Compañeros:

Les envío los más entusiastas aplausos por vuestra iniciativa de sacar LA ANTORCHA diario.

Una obra de tanto valor, en estos momentos turbios y llenos de confusionismos, merece el apoyo de todos los anarquistas solidarios.

Viva LA ANTORCHA diario!

ÓSCAR DOMÍNGUEZ MARTÍN
Tornquist, 21/1/24.

Compañeros de LA ANTORCHA:

Recibimos vuestra carta y sometida a la consideración de los camaradas de la agrupación, se resolvió hacer donación de quinientos pesos, los cuales adjuntamos, en pro de LA ANTORCHA diario.

La iniciativa no puede ser mejor y de hecho esta agrupación se solidariza con vuestra obra.

De nuestra parte faremos circular listas de suscripción para ese fin y faremos todo lo posible para que LA ANTORCHA sea diario.

Saludos afectuosos.

Por la Agrupación Anarquista "Voluntad". — G. Bordier.
Campos Quilmes, 23/1/24.

A los compañeros de LA ANTORCHA:

Entendido de vuestra iniciativa de publicar un cotidiano anarquista, porque efectivamente el ambiente nuestro así lo exige, yo ofrezco para trabajar por su aparición todo lo que sea necesario y útil.

Tengo la plena convicción de que si la obra en proyecto se activa y se pone en marcha en realizarla, se triunfará y volveremos a revivir los gloriosos momentos anglosajones que nos proporcionaron la apertura y las grandes campañas de aquel diario de la tarde que se llamó "La Batalla", el cual dejó bien abierto el suero para la propaganda anarquista.

Tengo fe en que la iniciativa tendrá calorosa acogida entre todos los compañeros de la república, pues es preciso un diario anarquista que se levante entre este medio de odios, personalismos y miserias y que sea una verdadera tribuna y escuela anarquista.

Este es el deseo de todos los que sienten latir en sus pechos nuestros caros ideales!

Saludos cordiales a todos.

J. del Río
Santa Fe, 16/1/24.

"MAR-Y-TIERRA"

Periódico anarquista, que ha comenzado a aparecer quincenalmente en Ingeniero White, desde principios de enero. Es otra voz anarquista que suma su caudal de labor proletaria a la realizada por las demás publicaciones en nuestro movimiento, del cual son, por su multiplicidad, el exponente mejor de su extensión y vitalidad.

Prosperidad!

Correspondencia y valores a: F. Quesada
Calleja de Correo 27 - Ing. White, F.G.B.

LA REVOLUCIÓN SOCIAL
por
ANATOL GORELIK

Folleto editado por el "Ateneo Anarquista". Pedido a Estados Unidos 3545, al precio de 10 cts. c/u., haciéndose por cantidades el 25% de descuento.

LIBROS Y FOLLETOS

Carteles, por R. G. Pacheco \$ 1.

Ensayo de moral, por F. Kropotkin 0.50

Semilla Librería, por R. Flores Magón (2 tomos) 2.

Sub-Terra (cuentos chilenos), por Baldomero Lillo 1.50

La Guerra, por O. Mirbeau 0.50

Páginas de un descontento, por M. Gorky 0.50

Estudios Sociológicos, por E. Carpenter 0.50

Crítica Literaria, por MAX NELLEN 0.50

La Coacción Moral, por R. Mellor 0.50

Ali Comunismo, por S. Faure 2.

Varias — Hacia una sociedad de productores 0.50

Rómán Rolland, Nicolai y Alfonso Bernard. — Nicolai y el pensamiento social contemporáneo 0.80

U. Lombroso y R. Mellor. — Los anarquistas (Estudio y réplica) 1.

Pablo Elvácher. — La doctrina anarquista (Interesante extracto del conocido libro) 0.30

Sebastián Faure. — Temas subversivos 1.50

Enrique Malatesta. — Páginas de lucha cotidiana 1.

R. Rocker. — Artistas y rebeldes 1.20

Luis Fabri. — La crisis del anarquismo 0.20

J. L. Montenegro. — El botón de fuego 1.20

Ch. Dupuis. — Origen de todos los cultos 1.

Frente a la dictadura, por Rafael Basterre 0.15

La revolución en Italia, por Enrique Malatesta 0.25

Gestos magníficos, por Eusebio Carbó 0.15

Max Aitón de la Política, por Aquilino Medina 0.15

La Rusia Roja, por Manuel Bucassas 0.15

En el Café, por E. Malatesta 0.30

La Ucrania Revolucionaria, Agustín Souchy 0.30

Arrengos, por A. Trivisio 0.15

Frente a la masa, por Salvador Cerdó Avellán 0.10

Sindicalismo, Hermoso Blaya 0.20

El Patriotismo, por Miguel Bakounine 0.10

Leontidas Andretto. — Sacha Yegulov 1.20

Los espectros 0.60

Días Irae 0.60

Las Tinieblas y otros cuentos 0.60

Antón Chejov. — La sala número seis 0.60

— Historia de mi vida 0.60

— Los campesinos 0.60

EL CANTO DEL REBELLIONARIO, por varios 0.20

Maxim Gorki. — Varenka Aleksova 0.60

Malva y otros cuentos 0.30

O. Korotenko. — El día del Juicio 0.60

Alejandro Kuprin. — El diario impensable 0.60

— El brazalete de rubles 0.60

F. Herzen. — Las hermanas Gyurkovics 0.30

— Los hermanos Gyurkovics 0.30

Jorge y Alejandro Gyurkovics. — Reseña histórica del movimiento obrero internacional, por Mario Pommeray 0.60

Anarquía y Comunismo, de C. Carrasco 0.10

Huelga de Vientes, por L. Buñuel 0.15

En Ucrania, por P. Rudenko 0.10

El ideal anarquista, por R. Mellor 0.15

Ideas, por F. del Intendente 0.10

OBRAS TEATRALES

Las Vidoras, Hijos del Pueblo. — Magdalena y El Sembrador (las cuatro obras en un tomo), por R. González Pacheco 0.80

Don Pedro Curioso, drama en 1 acto, por R. Bracco 0.20

El León de Borne, monólogo dramático, por L. Dicenta 0.30

Al fondo... Al fondo..., drama en 1 acto, por V. González de C. 0.30

Fin de fiesta, drama en 1 acto, por Palmito de Lídia 0.30

Para eso Paga!, boleto dramático, en 1 acto, por E. Rico 0.30

Primero de Mayo, boleto dramático en 1 acto, por P. Gorri 0.30

El Gran Crimen Europeo, drama en 4 actos, por P. Quiroga 0.50

Es conveniente para la mayor regularidad y buena marcha de esta sección de librería, que los compañeros, al hacer los pedidos, acompañen el correspondiente importe, añadiendo, además, el valor del franquicio,

POR EL ANIVERSARIO DE MALATESTA**Una carta de Luis Fabbri**

Bologna, noviembre 3 de 1923.

Queridos amigos:

Yo no sé si la idea de recordar la fecha en que nació Enrico Malatesta cumple su aniversario — 4 de diciembre de 1923 — encontrará la aprobación de la persona misma que vamos a homenajear. Tengo un presentimiento de lo contrario.

Recuerdo que en una ocasión análoga, por el cumpleaños de una persona por nosotros querida, él me decía: "Es curioso que tengamos que felicitar a una persona porque ha envejecido un año más!" Me pareció, al contrario, que tendríamos que expresarle nuestras condolencias...

Pero en el caso de Malatesta no me parece que se corra